



QUEDA claro que la línea recibida el viernes por la noche en **Palacio Nacional** por los senadores de **Morena, PT, PVEM y PES** fue acatada sin importar ni las formas ni las consecuencias.

LO COMPRUEBA el desaseo con el que se llevó a cabo la "sesión" del viernes por la noche y la madrugada del sábado en una **sede alterna**, sin la **oposición** y hasta con alteración en el conteo de los votos para simular quórum cuando los números no daban.

TAL PARECE que no hay límite a los excesos en los que pueden caer los **legisladores** de la **4T** con tal de complacer todos los deseos y hasta los caprichos de **Andrés Manuel López Obrador**.

• • •

A QUIEN seguro quieren mucho en Chiapas es a **Adán Augusto López** pues le hicieron un evento de precampaña presidencial disfrazado de encuentro ciudadano.

UNIFORMADOS con chalecos guindas color **Morena**, los coordinadores de la agrupación "Ahora es Adán Augusto" rindieron protesta en un acto multitudinario de apoyo al secretario de Gobernación.

Y CUENTAN por ahí que el eventazo se lo organizó el gobernador chiapaneco, **Rutilio Escandón**, quien está casado con **Rosalinda López**, hermana del secretario, y ya dejó claro que apuesta por su cuñado para el 2024. Todo queda en "famiglia", pues.

• • •

HASTA la camisa deben en la **Canacintra** que preside **Esperanza Ortega**, que tiene las arcas vacías y arrastra un montón de deudas.

ESA CÁMARA industrial fue desafiada del **Consejo Coordinador Empresarial** por no pagar sus cuotas y, ahora, la **Secretaría de Finanzas de la CDMX** embargó su edificio sede en la **CDMX** porque no pagaron el predial entre 2018 y 2021.

INCLUSO, cuentan que al interior de esa organización tienen amenazados a los **empleados** de que no pueden comentar con nadie los problemas económicos que atraviesan a riesgo de ser despedidos.

TODO INDICA que la actual dirigente que comenzó su periodo apenas el mes pasado ha decidido servir de tapadera a sus antecesores **Enoch Castellanos** y **Rodrigo Alpízar**, acusados por socios de ese organismo de malos manejos financieros.

DE HECHO, hay quienes ya le apodan a esa cámara la "**Deudacintrá**". ¡Qué gachos!

• • •

AUNQUE traían mucha prisa por llevar al pleno del **Congreso de la CDMX** la ratificación en fast track de la fiscal **Ernestina Godoy**, los morenistas no inscribieron el tema para la sesión del martes 2 de mayo.

Y HAY quienes se preguntan si pretenden abordar el asunto el miércoles 3 de mayo, justo en el segundo aniversario del desplome de la **Línea 12** que dejó **26 muertos**.

¿A POCO será cierto que su intención es tapar los reclamos de la oposición por la tragedia generando una cortina de humo con el tema de la Fiscalía? Es pregunta sin distracciones.

